
«ЧЕРНОБЫЛЬСКИМ ПРОЕКТАМ НЕОБХОДИМО 
ВЕРНУТЬ ГОСУДАРСТВЕННОЕ УПРАВЛЕНИЕ»

•  АКТУАЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

Спикер Верховной Рады сообщил 
это во время визита в Славутич по 
случаю 20-й годовщины основания 
города в рамках пресс-конференции 
для представителей украинских и за
рубежных СМИ:

—  Сегодня в вопросах решения 
чернобыльских проблем гораздо боль
ше политиканства, чем экономики и 
тем более безопасности Украины и 
Европы. Это крайне неверно. Черно
быльским проектам необходимо вер

нуть государственное управление и уделять им всестороннее 
и постоянное внимание.

Как положительное явление А. Мороз отметил завершившую
ся недавно стабилизацию объекта «Укрытие» и подчеркнул, что 
период в 10 —  15 лет безопасной его эксплуатации, который 
получен Украиной в результате реализации проекта, должен быть 
использован на сооружение нового безопасного конфайнмента: 
В то же время, по мнению спикера ВР, на сегодня важнейшей 
задачей государства должно быть всестороннее привлечение всех 
возможных инвесторов для реализации этого проекта:

—  Я считаю, что превращение «Укрытия» в экологически 
безопасную систему —  важнейшая задача. Украина и ее 
народ должны получить гарантии безопасности, по крайней 
мере, на ближайшие 150 лет.

В Славутиче Александр Мороз также посетил городской крае
ведческий музей. Действующей музейной экспозиции ГСП ЧАЭС 
спикер подарил книгу своих стихов и оставил запись в Книге по
четных гостей. «Чернобыльцы», в свою очередь, подарили ему 
диск с фильмом «Ночь длиною в двадцать лет», созданный со
трудниками информационно-аналитической группы ЧАЭС.


